

# Blitzsauber

**D**ie Jüngste ist sie nicht mehr, meine bayrische Limousine. Doch in alter Treue gewährt sie mir immer noch große Freude am Fahren. Einzig vorn um ihre Charakter-Nieren herum wirkt sie ein wenig gealtert. Anlässlich ihres nahenden zehnten Geburtstags machen wir beide uns auf den Weg zum Karosseriebauer im Duisburger Süden. Der empathische Meister schlägt anstelle von Abschleifen und Neulackieren den Einbau eines fabrikneuen Ersatzteils vor. Binnen drei Minuten ist ein detaillierter Kostenvoranschlag erstellt. Ich bin mit ihm einverstanden und erteile sofort den entsprechenden Auftrag. Da das Ersatzteil noch beschafft werden muss, möge ich den Wagen am nächsten Tag bringen. Okay. Schon am übernächsten Vormittag kommt ein Anruf, der Wagen sei fertig. Als bald blicke ich meiner verjüngten Limousine beglückt ins frische Antlitz, begleiche die Rechnung und bedanke mich für die prompte Arbeit. Auf der Heimfahrt bemerke ich, dass meine Verjüngte auch innerlich erfrischt wirkt, gereinigt, und zwar gründlich. Solche Werkstatteleistung verdient nur ein Lob: Blitzsauber!